

Turngemeinde Herford von 1860 e.V.



Pressebericht vom 20.9.16

Im Rahmen des Sommerfestes der Schüler/innen der Leichtathletikabteilung der Turngemeinde Herford wurde als Höhepunkt der Veranstaltung der Nachwuchsmehrkampfpokal vergeben. Rund 70 Kinder, Geschwister und Eltern hatten sich zu einem bunten Nachmittag und Abend auf dem vereinseigenen Gelände im Sportpark Waldfrieden eingefunden. Nach einer Schnitzeljagd und der anschließenden Stärkung am großen Kuchenbuffet überreichte Abteilungsleiter Ralf Schachtsiek den Mehrkampf-Wanderpokal an Mia Kohz für ihre erzielten Leistungen beim Kreisschüler-Cup. Sie gewann bereits zwei der drei Kreis-Mehrkämpfe und ist damit auch auf dem besten Weg den Kreismeistertitel in diesem Schülerwettkampf zu erringen. Dieser Wanderpokal wird für die beste Mehrkampfleistung im Schülerbereich vergeben und kann nur einmalig erworben werden.

Im Anschluss an die Ehrung wurde weiter gespielt und geklönt. Unter anderem gab es ein spannendes Tauziehen zwischen den Kindern und den Trainern, welches natürlich von den Kindern gewonnen wurde.

Am Abend sorgten Willy Heitmann und Klaus Vogel vom Förderverein der Leichtathletikabteilung mit selbstgemachten Reibekuchen für einen gelungenen Abschluss.

Um die Verantwortlichen der Abteilung zu entlasten, wurde das Sommerfest erstmals von einigen Eltern geplant und organisiert.

Badminton
Basketball
Billard
Breitensport
Eiskunstlauf
Fechten
Handball
Judo
Ju-Jutsu
Kegeln
Leichtathletik
Pool-Billard
Schwimmen
Taekwondo
Tischtennis
Turnen
Volleyball

